

Declaración Azul

Declaración de los Niños y las Niñas del Mundo para el Mundo

Nosotros, los niños y las niñas de hoy y de mañana, nos presentamos ante ustedes para recordarles la necesidad de cambiar la Educación en el Planeta Tierra, este, nuestro mundo. Muchos seres apoyan nuestra petición: bebés, niñas, niños, jóvenes, somos millones, miles de millones... con miles de millones más por venir. Por favor, escuchen nuestra petición y escuchen con el Corazón.

Nosotros, los niños y las niñas de hoy y de mañana
Nosotros, los niños y las niñas del Mundo

Declaramos

- Que deseamos un mundo sin hambre
- Que deseamos un mundo sin guerras
- Que deseamos un mundo que cuide nuestra Tierra y a los animales
- Que deseamos un Mundo de AMOR

Nosotros, los niños y las niñas de hoy y de mañana
Nosotros, los niños y las niñas del Mundo

Solicitamos

1. Que el primer cambio en este mundo sea la EDUCACIÓN, ya que tenemos que ir a la escuela casi todos los días ¡y eso es mucho tiempo! Necesitamos una Educación que nos permita conectarnos con nosotros/as mismos. Y necesitamos ser escuchados/as.

2. Que la Educación que recibimos sea

- Útil.
- Que nos prepare de verdad para la vida, para el presente y para el futuro.
- Que sea divertida, que no sea aburrida.
- Y que los profesores nos traten bien, que no nos griten ni juzguen.

3. Que la escuela

- Sea con amigos/as.
- Nos deje ser felices, expresarnos y descubrir por nosotros/as mismos, sin competir.
- Sea con clases interesantes, teniendo en cuenta lo que queremos aprender.
- Nos ayude a desarrollar nuestros talentos.

4. Queremos y necesitamos

- Movernos, correr, saltar y disfrutar de un cuerpo saludable.
- Muchos conocimientos interesantes: estamos deseosos de aprender, aprender cosas nuevas y tecnologías.
- Conocer el Mundo, los países y su gente; comunicarnos y lograr la Paz Mundial.
- Muchos espacios para crear, expresarnos, cantar, dibujar, pintar y bailar.
- Muchas actividades en la Naturaleza: que nos permitan tocar la tierra y el agua, conocer las plantas, los animales, las rocas. Necesitamos conocer nuestro Planeta para poder cuidarlo bien. Ese es nuestro compromiso.
- Mucha acción. Nos gusta hacer, construir, sentirnos útiles. Todo lo que aprendemos deseamos usarlo. No olviden que debemos ser prácticos, ya que estamos aquí para transformar muchas cosas.
- Más que nunca, conectarnos con nosotros mismos. Queremos una conexión directa con nuestro corazón. Necesitamos aprender temas profundos. Entendemos muchas cosas. Permítannos desarrollar "todo lo que sabemos".

5. Por favor, pedimos que nos vean como somos. Necesitamos dar y recibir AMOR. Somos los niños y las niñas del mundo, vamos a reconstruir la Sociedad y cuidar el Planeta. Si somos felices, lo haremos mejor, mucho mejor. Pedimos que ustedes los adultos también sean felices, que jueguen, se rían y se diviertan con nosotros. Eso nos hace felices, muy felices.

6. Les rogamos que nos cuiden de verdad

- Que nos dejen soñar
- Que no nos apaguen
- Que no nos maltraten, que no nos peguen
- Que no nos corten las alas, que nos dejen volar

7. Y finalmente, solicitamos que nos enseñen

- Con Entusiasmo
- Y con la Verdad

Y, sobre todo, si no nos comprenden completamente, simplemente ámennos, tanto como nosotros les amamos a ustedes.

Este es nuestro ruego, el ruego de millones de niños y niñas de ahora, y de los millones de niños y niñas por venir, el ruego de la Tierra misma, el ruego de ésta y la próxima Humanidad.

Somos millones

Somos el futuro

Somos su esperanza

Con amor,

Los niños y las niñas de hoy y de mañana

Los niños y las niñas del Mundo

Isla del Sol, 08/08/2015.